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平成３０年度第１回伊賀市地域公共交通活性化再生協議会青山地域部会 

 議事概要 

 

■開催日時 平成３０年８月２１日（火） 午後１時３０分～午後２時３０分 

■開催場所 青山支所２階 会議室 

■出席者 （敬称略） 

【委員】 

山本 義明（矢持住民自治協議会会長）、川合 八司（博要住民自治協議

会会長）、宮岡 孫幸（高尾住民自治協議会会長）、坂本 安司（上津地区

住民自治協議会会長）、大場 真一（桐ヶ丘地区住民自治協議会会長）、 

住澤 博文（阿保地区住民自治協議会会長） 

【事務局】 

交通政策課 課長 福岡 秀明、副参事 吉岡 徹也、 

主幹 坂森 荘平、主査 吉福 将徳 

青山支所 副参事 垣内 有美子、副参事 馬場 千智 

■傍聴者 ０人 

 

■会議概要 

１．開会 

福岡交通政策課長 挨拶 

課長 お忙しいところお集まりいただき、ありがとうございます。本日

は、市役所本庁舎の移転にあわせて検討しております、上野コミュ

ニティバス「しらさぎ」の見直し再編についてご協議いただきたく、

よろしくお願いいたします。 

 

川合部会長 挨拶 

部会長 お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。協議事項

につきまして、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

２．協議事項 

 上野コミュニティバス「しらさぎ」の運行計画について 

事務局から資料１～３に基づき説明 

【質疑応答】 

部委員 上野市駅で伊賀線との接続をみているのか。駅でかなり長い時間

待つことになったりするのか。 

事務局 例えば朝ですと、７時３０分前に伊賀神戸からの伊賀線が到着
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し、しらさぎは７時４０分の便と４５分の便があります。 

朝の便は、市民病院の受付時間である８時１５分に間に合うよ

う、前倒しの便をつくりました。また、１７時１５分の市役所閉庁

以降の便として、18 時代の便をつくりました。 

部委員 市役所を通る他のバスはあるか。 

事務局 しらさぎ以外のバスは通っていません。上野市駅を結節点として

いるので、そこまで行っていただき乗換えとなります。 

部委員 青山は鉄道があるので、上野へ行くなら伊賀鉄道でとなろうかと

思う。しらさぎは、どこまで乗っても運賃２００円か。 

事務局 １回乗車で２００円ですので、乗り継いだ場合は２００円が２回

の４００円かかります。 

部委員 ダイヤは土日で変わらないのか。 

事務局 変わりません。今の改正前ダイヤでは平日と土休日で違うダイヤ

にしてあるが、それがわかりにくくしているというご意見をいただ

いていました。土日は今後、観光客の利用にもつなげていきたいと

考えています。 

部委員 減便になるのか。 

事務局 ルートを統合するので減便のように見えるが、実際には２便程度

増やしています。 

部委員 路線バスは黒字のところが少なく、他の地区では撤退と聞いてい

る。行政バスを全地域へとなると市の財政が持たないのではない

か。 

事務局 三重交通は公共交通を担う事業者として、法律で守られている部

分もあるので、努力もしていただきたいと思います。 

部委員 民間企業なので、補助金が出ているはず。きっちり交渉していた

だきたい。もう少し利便性を交渉いただかないと、さらに利用者が

減ってしまう。 

事務局 現状維持を含めて、方策を考えていきたいと思います。 

部委員 青山から市役所本庁舎へ行こうとすると、四十九駅から降りて歩

くことになる。 

事務局 伊賀神戸を８時１９分に出る伊賀線に乗っていただくと、四十九

駅で長い時間待っていただくことになります。伊賀線で茅町駅まで

行っていただくと８時４１分に駅に到着し、９分の乗換えでしらさ

ぎに乗り継ぐことができます。 

部委員 しらさぎは回数券や定期券はないのか。観光客向けに、１日フリ

ー乗車券を設定するのもよいのではないか。 
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事務局 次の１月１日に合わせて実施することは難しいかもしれません。 

部委員 ＩＣカードもないのか。 

事務局 しらさぎではＩＣカードは使えません。 

部委員 観光施設の入場券を付けた乗り放題切符はどうか。それ以外にも

何か手法があるかもしれない。 

事務局 乗客１人あたりの経費が１千～３千円かかっていることもあり、

厳しい状況です。 

部委員 小中学生は乗らないか。 

事務局 利用はしていただけるが、実際に通学には使っていません。 

部委員 青山から市民病院や市役所へ週１回くらい直行バスを出すこと

はできないか。 

事務局 既存の路線に並走させるのは難しいです。 

部委員 近鉄に乗って、伊賀線にも乗ってとなると、料金が高くなる。 

部委員 四十九駅は利用者が少ないと聞いた。 

事務局 現在、四十九駅は１日１５０人のご利用があります。新庁舎が１

月にオープンするので、市職員には公共交通機関の利用について周

知を図っています。アンケートで職員５４名ほどの利用を見込んで

おり、全体で１日４２０人の方の四十九駅ご利用を見込んでいま

す。 

（以上） 


